



**A muy buena hora  
les llegó su 'estrellita'**

En medio de una licitación de un préstamo de 4 mil 500 millones de pesos, para pagar lo que dejó **Malova** de deuda a largo plazo, la empresa **Fitch Ratings** que se encarga de decir qué gobierno o empresa puede pagar algún préstamo o apoyo financiero informó que Sinaloa es muy buena paga

Y que cualquier banco que le preste dinero al Gobierno del Estado, cuenta con la calificación que da todas las garantías de que somos una entidad muy responsable.

**Carlos Ortega Carricarte**, Secretario de Administración y Finanzas andaba muy feliz por esta calificación y señaló que sólo tres estados de la República tienen una mejor calificación que Sinaloa: Guanajuato, Puebla y Aguascalientes.

De vez en cuando hay que admitir cuando nuestro gobierno hace bien las cosas, como para que haya recibido una calificación A+, una calificación sobresaliente.